

# Energiesparen im Dienst?

27.07.2022

## **BDK regt Einrichtung eines Begleitgremiums mit den Gesamtbeschäftigtenvertretungen, Berufsvertretungen und Gewerkschaften an**

Der von Russland gegen die Ukraine geführte Krieg hat auch weitreichende wirtschaftliche Folgen. Die Sicherheit der Versorgung mit Rohstoffen zur Energieerzeugung wird zunehmend infrage gestellt.

Die Behördenleitung hat erste Überlegungen zum Energiesparen in der Behörde im Anschluss an die gestrige GPR-Sitzung präsentiert. Die BDK-Vertreter im GPR wiesen darauf hin, dass auch die finanziellen Risiken einer Vervielfachung von Energiekosten irgendwie im Haushalt aufgefangen werden müssen und nicht zu Lasten der Beschäftigten gehen dürften.

Bevor private Elektrogeräte wie Wasserkocher, Kaffeemaschinen, Kühlschränke und Mikrowellen, die nicht zuletzt aufgrund fehlender Kantinen und nicht vorhandener bzw. schlecht ausgestatteter Teeküchen angeschafft wurden, aus den Büros verbannt werden, sollte gemeinsam über die Alternative nachgedacht und diskutiert werden.

Die komplexen Fragestellungen sind in einem Begleitgremium, wie beispielsweise schon bei Corona, in einem guten Format.

Schlagwörter

Berlin

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)